## Nachhaltigkeit der Römer

Das Leben der alten Römer. Damit beschäftigen sich die neugierigen Schüler des Projekts "Nachhaltigkeit der Römer".

Mit Frau Peters und Herrn Behnke schauen sie sich die Römer an und

Verfolgen die Frage: Waren die Römer Nachhaltig?

Die Schüler machen sich durch das Internet schlau und verfolgen ihre Themen wie Bauten und Bildung.

Dabei wird geschaut ob die Römer die UNESCO Nachhaltigkeitsziele erfüllt haben. Dazu gehören Ziele wie keine Armut, kein Hunger usw.

Am Diensttag wurde sogar per Videokonferenz mit einem Archäologen gesprochen.

Bendix und Erik